

ABSTRAK

ALFISYAH NOR AMALIA, 2021. *Bimbingan Keagamaan Keluarga Petani Terhadap Anak di Desa Mahang Sungai Hanyar Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah*. Skripsi Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (1) Dr. Hj. Halimatus Sakdiah, S. Ag, M. Si, (2) Anita Ariani, S. Ag. M. Pd. I.

Kata kunci: Bimbingan Keagamaan, Keluarga Petani, Anak.

Penelitian ini dilatar belakangi dari keluarga petani di Desa Mahang Sungai Hanyar Kabupaten Hulu Sungai Tengah yang berpendidikan rendah dan sangat sibuk dengan pekerjaan mereka, serta memiliki antusiasme yang sangat tinggi di bidang pertanian sehingga peneliti tertarik untuk mengetahui bimbingan keagamaan seperti apa yang dilakukan.

Masalah yang dirumuskan dalam penelitian ini ialah bagaimana bimbingan pengetahuan agama, bagaimana bimbingan praktik ibadah, dan bagaimana bimbingan akhlak keluarga petani terhadap anak di Desa Mahang Sungai Hanyar. Lokasi penelitian ini yaitu di Desa Mahang Sungai hanyar Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Metode yang peneliti gunakan adalah metode penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah 8 orang tua yang profesinya petani, objeknya adalah bimbingan keagamaan keluarga petani, meliputi bimbingan pengetahuan agama, praktik ibadah dan akhlak. Data pada penelitian ini dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumen serta diolah dalam bentuk deskriptif. Data dianalisa dengan model analisis interaktif Miles dan Huberman.

Hasil dari penelitian bimbingan pengetahuan agama keluarga petani terhadap anak di Desa Mahang Sungai Hanyar yaitu bimbingan pengetahuan syahadat, salat, puasa, zakat dan bimbingan pengetahuan haji tidak dilakukan secara maksimal oleh sebagian besar orang tua, hanya sebagian kecil orang tua yang membimbing anak dengan metode nasehat, ceramah dan cerita. Bimbingan praktik ibadah keluarga petani terhadap anak di Desa Mahang Sungai Hanyar yaitu bimbingan praktik syahadat, salat dan zakat tidak dilakukan secara maksimal oleh sebagian besar orang tua, bimbingan praktik puasa sebagian besar orang tua membimbing anak dengan maksimal, metode yang dipakai oleh orang tua adalah metode keteladanan, pembiasaan, pujian dan sanksi. Sedangkan bimbingan praktik haji semua orang tua mengaku tidak membimbing anaknya. Bimbingan akhlak keluarga petani terhadap anak di Desa Mahang Sungai Hanyar yaitu bimbingan akhlak untuk bersikap jujur dan sopan santun, sudah dilakukan orang tua secara maksimal namun untuk akhlak sabar dan tolong-menolong belum dilakukan secara maksimal oleh sebagian orang tua. dalam hal ini orang tua memakai metode nasehat, teladan dan metode pembiasaan untuk membimbing akhlak anak.